Notifique a los padres que su instalación examinara la agua potable para detectar plomo

NOTA: Esta es una plantilla para ayudarle a escribir una carta que informe a los padres y tutores que usted estará examinando el agua potable en sus instalaciones para detectar plomo. Esta es la primera carta que enviará. Complete el texto azul con información específica sobre sus instalaciones.

[Nombre del centro de cuidado infantil] [Dirección]

[Fecha]

RE: Examinando el agua potable de nuestra instalación en busca de plomo

Estimada comunidad de [Nombre de la instalación de cuidado infantil]:

En [Mes], 2019, analizaremos el agua potable en busca de plomo en [Nombre del centro de cuidado infantil] para cumplir con las regulaciones recientes de Illinois. No se puede ver, probar ni oler el plomo en el agua potable. La única forma de confirmar que el agua contiene plomo es someterla a prueba.

El análisis de plomo en nuestra agua potable es importante para que podamos continuar brindando un ambiente seguro y saludable para que sus hijos aprendan y jueguen. Los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) afirman que no se ha identificado un nivel seguro de plomo en la sangre en los niños. Incluso en niveles bajos, la exposición al plomo puede dañar el cerebro y el sistema nervioso, perjudicar el desarrollo y contribuir a problemas de aprendizaje y comportamiento. Los niños menores de seis años son los más vulnerables a los impactos perjudiciales de la exposición al plomo.

Las pruebas de muestras de agua de [Nombre del centro de cuidado infantil] nos ayudarán a identificar si el plomo está presente en nuestra agua potable para que podamos tomar medidas rápidas y apropiadas para mitigar los riesgos y proteger a sus hijos.

Probaremos todas las fuentes de agua en nuestras instalaciones utilizadas para beber o preparar alimentos para las operaciones de cuidado infantil. Esto incluye [lavabos, bañeras, mangueras, bebederos, y dispensadores de agua o refrigerador o congeladores]. Le notificaremos los resultados en una segunda carta.

Si se detecta plomo en alguna muestra de agua, [Nombre del centro de cuidado infantil] desarrollará e implementará un plan de mitigación para reducir el plomo en nuestra agua potable. Incluiremos los detalles de nuestro plan de mitigación en una carta de seguimiento.

Tenga en cuenta: [Nombre del centro de cuidado infantil] está siendo proactivo. No hay evidencia o sospecha de que nuestras instalaciones actualmente tengan niveles elevados de plomo en nuestra agua potable. Para obtener más información sobre las próximas pruebas en [Nombre del centro de cuidado

infantil] comuníquese conmigo a la información de contacto que se encuentra a continuación. También puede consultar los siguientes recursos para obtener información sobre el plomo en el agua:

- The Department of Children and Family Service's Lead Testing of Water Resources: https://sunshine.dcfs.illinois.gov/Content/Licensing/LeadTesting.aspx
- Illinois Department of Public Health's "Lead in Water" resource: dph.illinois.gov/topics-services/environmental-health-protection/lead-in-water
- CDC's overview on lead: cdc.gov/nceh/lead/
- Información básica de la EPA sobre el plomo en el agua potable: epa.gov/ground-water-and-drinking-water/basic-information-about-lead-drinking-water
- The Environmental Defense Fund's resource on the threat of lead: edf.org/health/lead-toxic-legacy

Sinceramente,

[Ingrese su nombre, título e información de contacto]